



La Navidad ha comenzado oficialmente en Adra. El Coro Infantil Pedro de Mena ha ofrecido una actuación en la Plaza Puerta del Mar que ha servido para dar el pistoletazo de salida a la programación diseñada por el Ayuntamiento de Adra para que abderitanos y visitantes disfruten de estas fechas.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado por la concejala de Fiestas y Tradiciones, Elisa Fernández, los miembros de la Corporación Municipal y los integrantes del Coro Infantil Pedro de Mena, han gritado al cielo para iluminar las más de 60.000 bombillas que engalantarán la ciudad hasta el próximo mes de enero.

Los niños cantores del Coro Infantil de Pedro de Mena han ofrecido un recital con un repertorio navideño del que han disfrutado las personas que han asistido al acto de encendido. Concretamente han cantado los villancicos 'Ya nació el Niño Dios', 'Yo quiero cantar al Niño' y 'A un niño chiquitín'.

Más elementos decorativos luminosos

Este año el Ayuntamiento de Adra ha vuelto a apostar por un alumbrado respetuoso con el medio ambiente, compuesto de bombillas tipo LED que además favorecen un ahorro energético de hasta el 80 por ciento. Además, la iluminación consta este año con más figuras tridimensionales, como un Portal de Belén en tamaño real de luz que se ha ubicado en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela. Las principales rotondas de acceso se decorarán con ángeles y renos luminosos tridimensionales.

En concreto se han iluminado las principales vías de la ciudad, Natalio Rivas, Paseo de los Tristes o la calle Iglesia. Además se ha decorado con elementos luminosos la fachada del Centro Cultural y del Ayuntamiento. También se han instalado detalles luminosos en las barriadas de La Curva, Puente del Río, La Alquería, El Lance, Guainos y La Caracola.

Junto a la iluminación navideña, en la Plaza Puerta del Mar se ha instalado un árbol de Navidad de siete metros de altura. Además, los operarios municipales también han distribuido en zonas verdes, rotondas y plazas de la ciudad más de 1.500 pascueros de color rojo cedidos

por Semilleros Los Crespos, con los que generar un ambiente navideño y embellecer en las calles.

Manuel Cortés ha destacado tras el acto que la iluminación está pensada para "crear un ambiente navideño" que "invite a abderitanos y visitantes a disfrutar de nuestra ciudad durante estas fechas entrañables y de la intensa programación que se ha preparado junto con el tejido asociativo y comercial". A este respecto, ha agradecido la "participación del Coro Pedro de Mena en el acto de encendido y de las distintas asociaciones", así como a "todas las personas que han querido unirse a nosotros para comenzar nuestra Navidad" y ha deseado unas felices fiestas.